

Liebe Familien,

ich bin Jasmin, eine erfahrene und leidenschaftliche Grundschullehrerin mit langjähriger Lehrerfahrung an staatlichen deutschen Schulen sowie deutschen und internationalen Schulen im Ausland.

Studiert habe ich den Bachelor of Arts "Kunst, Musik und Medien - Organisation und Vermittlung" sowie Lehramt für Grundschulen mit 1. und 2. Staatsexamen.

Aus Liebe zur spanischen Kultur, Landschaft und Sprache sowie auf der Suche nach einer neuen Herausforderung als Lehrerin, habe ich nach mehreren Jahren als Grundschullehrerin in Deutschland meinen Beamtenstatus aufgegeben und bin nach Spanien ausgewandert. Hier habe ich ein Jahr in Andalusien und ein Jahr im Baskenland gelebt und unterrichtet. Mittlerweile lebe ich auf Mallorca und arbeite an einer internationalen, alternativen Schule.

Im Leben und in meinem Unterricht folge ich dem Prinzip Lernen mit Kopf, Herz & Hand. Neugier und Freude sind für mich die Voraussetzung für nachhaltiges Lernen. Meine Begeisterung für Kunst & Musik möchte ich in meinem Unterricht weitergeben und den Kindern, neben fachlichen Kompetenzen, Spaß am Lernen vermitteln.

In meiner Freizeit bin ich gerne in den Bergen und am Meer, tanze, singe in einem Chor und spiele Saxophon, Gitarre und Klavier.

Ich freue mich, euch auf eurem Lernweg zu begleiten.

Bis bald

Jasmin